



VILLE DE
ROUBAIX

Dépôt d'une demande PIC (Projet) n° 2562923

Dossier de Projet d'Initiative Citoyenne : dépôt de la demande PIC : "Roubaix Smash Bros: Affrontez les Champions dans l'Arène !" Du 17/04/2024 Au 04/05/2024. Lieu de réalisation du projet : ADEP de Roubaix : 94 Rue Léon Marlot, Roubaix, 59100. Montant demandé : 900 Euros.

Dépôt d'une demande aux Projets d'Initiative Citoyenne

Dispositif financé par la Région Hauts-de-France avec le concours de la Ville de Roubaix

Titre de votre projet

Roubaix Smash Bros: Affrontez les Champions dans l'Arène !

Dossier n°

2562923

Porteur du projet

Association : ADEP

Date de réalisation du projet

Du 17/04/2024 au 04/05/2024

Lieu de réalisation du projet

ADEP de Roubaix : 94 Rue Léon Marlot, Roubaix, 59100

Objectifs de votre projet

Notre projet d'initiative citoyenne pour le quartier sud de Roubaix vise à transformer la passion pour l'e-sport en un puissant levier de cohésion sociale, d'éducation et d'inclusion. En organisant un tournoi d'e-sport, nous aspirons à atteindre les objectifs suivants :

-Renforcement du lien social : En mettant l'accent sur l'organisation d'événements qui rassemblent les jeunes du quartier, notre initiative cherche à tisser des liens solides, en encourageant les interactions sociales et en créant un espace de rencontre convivial pour tous

-Promotion de l'esprit sportif : À travers le tournoi, nous visons à inculquer les valeurs du fair-play, le respect des règles et des adversaires, soulignant ainsi l'importance de l'intégrité dans le sport et au-delà.

-Favoriser l'inclusion et la diversité : L'événement est conçu pour être un espace accueillant pour tous, indépendamment du genre, de l'âge ou du niveau de compétence. En veillant à ce que chaque participant se sente valorisé et respecté, nous mettons en avant l'importance de la diversité et de l'inclusion.

-Lutter contre l'isolement social : En offrant une plateforme pour que les passionnés de jeux vidéo puissent se connecter, partager leurs expériences et tisser des liens, le tournoi vise à rompre l'isolement social et à enrichir le tissu social du quartier.

-Encouragement au partage et à l'entraide : Le tournoi est également un moment pour encourager le partage des connaissances, des compétences et des expériences entre les joueurs, promouvant un esprit de communauté où l'entraide et le soutien mutuel sont à l'honneur.

-Promotion de l'égalité des genres et des sexes : En assurant une participation équilibrée de tous les genres, le projet met un point d'honneur à promouvoir l'égalité et à veiller à ce que chaque personne, quelle que soit son identité, trouve sa place et soit valorisée dans l'événement.

Déroulement de votre projet

Les jeux vidéo sont une passerelle vers l'inclusion et la réduction de l'isolement social, rassemblant les individus autour d'une passion commune. Le projet "Roubaix Smash Bros" se présente comme une initiative clé pour tisser des liens plus forts au sein du quartier, encourager l'entraide et vivifier la dynamique sociale.

Déroulement de « Roubaix Smash Bros» :

Sessions d'entraînement hebdomadaires :

Quand ? Tous les mercredis et samedis, de 13h à 20h.

Où ? L'ADEP mettra à disposition ses espaces et ses conseillers numériques pour animer des séances autour du jeu Super Smash Bros.

Objectif ? Encourager les jeunes à se joindre à ces moments d'échange, de jeu et d'entraînement, tout en découvrant les subtilités du jeu. Un environnement amical et inclusif sera privilégié, où chaque participant trouve sa place et son soutien.

Préparation au tournoi :

Comment ? Durant ces sessions d'entraînement, les participants pourront peaufiner leurs stratégies et affiner leurs compétences en vue du tournoi à venir, avec l'accompagnement et les conseils des conseillers numériques.

Le tournoi "Roubaix Smash Bros" :

Quand ? Le samedi 4 mai 2023, de 9h à 20h.

Où ? Au sein des locaux de l'ADEP, situés au 94 Rue Léon Marlot, 59100 Roubaix.

Déroulé ? Le tournoi se déroulera sous forme de matches à élimination directe, plongeant les participants dans une compétition amicale. Les familles et amis sont invités à venir encourager les joueurs, contribuant ainsi à l'atmosphère festive de l'événement.

Récompenses ? Les trois premiers vainqueurs seront gratifiés de prix attractifs, reconnaissant leur performance et leur engagement.

Cette organisation méthodique vise non seulement à enrichir l'expérience des participants mais aussi à promouvoir l'apprentissage mutuel, l'entraide et l'esprit de compétition dans un contexte accueillant et positif.

Public visé

Le projet "Roubaix Smash Bros" vise un public diversifié, en accordant une attention particulière à l'égalité des sexes et à l'inclusion.

Les femmes et les hommes sont encouragés à participer de manière égale, créant ainsi un environnement où tous se sentent représentés et valorisés.

Les démarches inclusives et l'accessibilité sont prioritaires, avec une attention particulière portée à la population des quartiers en géographie prioritaire (QPV) de Roubaix, notamment ceux du quartier Sud. En ciblant les jeunes âgés de 13 à 30 ans, le projet s'adresse spécifiquement à cette tranche d'âge, qui constitue la population principale du quartier.

En favorisant la participation de ces jeunes habitants, le projet vise à renforcer le tissu social et local, à promouvoir l'inclusion et à offrir des opportunités d'engagement positif dans la communauté.

Comment allez-vous faire connaître votre projet aux habitants de votre quartier ?

1. Communication sur le terrain (dans tout le quartier) :

Distribution de flyers et affichages : Nous déploierons une action de terrain en distribuant des affiches auprès des commerçants, des structures associatives et des centres sociaux, ainsi que des flyers

2. Diffusion sur les réseaux :

Réseaux Sociaux : Instagram, Twitter et Discord, pour capter l'attention de la jeunesse connectée. Nous utiliserons ces espaces pour diffuser notre action sur l'événement, partager des contenus engageants et créer un buzz autour du tournoi.

Agenda de la Ville : L'inscription de notre événement dans l'agenda en ligne de la ville de Roubaix (open agenda) permettra d'élargir notre visibilité et d'atteindre une audience diversifiée, intéressée par les activités locales.

Résultats attendus

Les résultats attendus pour "Roubaix Smash Bros" comprennent une participation active au tournoi, avec 32 participants, ainsi que la présence d'une vingtaine de spectateurs.

Nous espérons que les familles et les amis des participants viendront nombreux pour soutenir les joueurs et créer une atmosphère animée et festive pendant l'événement.

En termes de transmission des valeurs républicaines, notre projet vise à promouvoir l'égalité des chances, la fraternité et le respect de la laïcité.

Nous nous engageons à offrir un accès non discriminatoire à l'événement, en encourageant la participation de femmes et d'hommes de tous horizons, tout en garantissant un environnement inclusif et respectueux pour tous les participants et les spectateurs.

En favorisant le partage, le fair-play et le respect mutuel tout au long du tournoi, nous aspirons à renforcer les liens sociaux et à promouvoir des valeurs de solidarité au sein de la communauté de Roubaix.

Budget total du projet

2 056€

Montant demandé

900€